



2019年6月
尚徳福祉会 馬橋保育園

爽やかな5月が終わり、蒸し暑い梅雨の季節を迎えます。
園庭には、幼児クラスがプランターに植えたきゅうり、トマト、ピーマン、オクラの苗が元気に育ち、収穫を楽しみに毎日水やりを行う子どもたちの姿が見られます。乳児クラスの子どもたちも、朝おやつが終わると園庭に走り出し、笑顔で遊んでいました。今月も「保育園楽しい!」と思えるよう、遊びや活動を考えて過ごしていきたいと思います。

★朝の通勤電車の中でのこと。

前日の夕方、帰宅ラッシュ時間に人身事故でかなり電車のダイヤが乱れました。翌朝、いつも通り満員電車に乗ると・・・。「昨日は、大幅のダイヤの乱れで帰宅時間に大変ご迷惑をお掛けし、申し訳ありませんでした。」ここまでは、よく耳にすることもあります。しかし、この日は、「今朝は昨日のダイヤの乱れでお疲れの方もいらっしゃると思います。申し訳～。」「安全に運行します。」「行ってらっしゃいませ」というアナウンスがあり、心地よく感じ気持ちが良い一日をスタートすることができました。事務的ではなく、運転手さんの心、思いが感じられた言葉を聞き、私自身、改めて子どもたちや保護者の皆様に出来ているかを振り返りました。安心でき、相手が心地良く感じる言葉や伝え方、そして、日々努力! 笑顔を心掛けていきたいと思います。

★お知らせ・お願い

※今月から泥んこ遊びや水遊びが始まります。子どもたちが感触を楽しみ伸び伸びと遊べるよう、安全面、体調管理に気をつけながら行っていきます。

保育園には汚れることを想定した服で登園していただいておりますが、泥んこになっても差し支えない服の準備をお願いいたします。

※水遊び、シャワーができるかどうかを連絡帳に記入していただきます。子どもたちの体調をしっかりと把握し安全に進めていきたいと思っておりますので、ご協力の程よろしくをお願いいたします。

※25日(火)～27日(木)阿佐ヶ谷中学校2年生の生徒4名が職場体験学習のため、来所します。

※先月の保護者会では、お忙しい中ありがとうございました。

※2019年度HPの更新が始まりました。

※職員のお知らせ

今月の行事予定

- 3日(月) シャワー開始
- 13日(木) 27日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 13日(木) 0歳児健診 眼科健診(幼児クラス)
- 18日(火) 乳児身体計測 お話し会(4・5歳)
- 19日(水) 幼児身体計測 サッカー(ひまわり組)
- 20日(木) 耳鼻科健診(幼児クラス)
- 25日(火) プール開き 職場体験(27日まで)
- 28日(金) 避難訓練